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　皆さん、こんにちは。
　気温も随分暑くなりました。熱中症等おきをつけください。
　国際大会に参加してまいりました。初めて参加させていただきましたが、圧巻の規模であらためてロータリー
の凄さに驚きました。朝と昼の2部に分かれていて、私たちは昼からの部に参加しましたが、約7000席が満員
で世界各国のロータリアンがいました。その日の日本人朝食会にはRI会長と次年度会長も一言おっしゃられ、
参加して良かったと思っています。またシンガポールRCクラブからお二人挨拶にきていただきました。私たちが

帰国する日の夜にシンガポールRCと姉妹提携しているクラブとの食事会があったようですが、残念ながら日程があわず参加でき
ませんでしたが、約400名近くの姉妹提携先との食事会をされるそうです。近いうちにお会いしたいと思います。それからまだ国
際大会に参加されたことが無い方は、一度参加されてみると世界観が変わると思いますので、参加されてみてください。本当に
今回行って良かったと思います。
　さて本日5月30日は日付の語呂合わせから、「ゴミの日」となります。「ゴミを拾うことでゴミを捨てない心を育む」ことを目的
に、豊橋山岳会会長・夏目久男さんの呼びかけにより、愛知県豊橋市で530（ゴミゼロ）運動が開始され、1975年に官民一体
の530運動推進連絡会が設立、5月30日のゴミゼロの日と11月11日の市民の日を中心として全市一斉の清掃活動が行われるよう
になったそうで、全国にこの環境美化運動が広まったそうです。和歌山市では6月2日に「和歌山城ゴミゼロ活動」を行うそうです。
当クラブも例年「紀ノ川一斉清掃」に参加していますが、ここ数年はコロナの影響で中止となっていますが、今年あたりは開催さ
れるかもしれませんね。
　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

　2640地区より「台湾東部大地震支援金」
についてお礼状が届いております。
　総額1,579,8578円をガバナー会に送金
しました、とのことです。

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事 委 員 会 報 告�

　5月24日から27日までシンガポール国際大会に当クラブよ
り7名で参加してきました。
　英語が堪能な北浦幹事がいたのでスムーズに行動すること
が出来、大変楽しく過ごすことができました。次年度はカナダ、
次々年度は台北にて開催されますので、皆さんも一度参加し
てみて感動を味わって下さい。

国際奉仕委員会　上中　崇司  委員長

会　　　　長　　片岡　聖佳
幹　　　　事　　栗本　信行
Ｉ　　　　Ｔ　　田中　秀和
情 報 規 定　　佐藤　義記

社 会 奉 仕　　竹中　俊行
職 業 奉 仕　　吉村　　享
会員増強・維持　　山本　進三
雑誌・公共イメージ　　木下　智仁

青 少 年 関 連　　釣谷　泰介
米山記念奨学　　島　　公造
国 際 奉 仕　　樫畑　友洋

�各部門委員長より報告がされました。

クラブフォーラム�「2024-2025年度のための地区研修・協議会の報告」�

2023～2024年度�第14回理事会議事録 日  時：2024年5月9日( 木 )13:40～／場  所：ダイワロイネットホテル和歌山4F

出席者
佐藤義記、乾　敦雄、片岡聖佳、加納研次、山本進三、上中崇司、藤村孝義、赤井雅哉、栗本信行、
枡岡一樹、瀧川嘉彦、北浦康臣

議事録
作成者 北浦康臣

議　題

審議事項

①新会員の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � �[3名の入会を承認]
②国際ロータリー第2640地区からの「台湾東部地震」支援金の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [30,000円で承認]
③2023-2024年度最終夜間例会事業計画（案）・予算（案）承認の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [6月の理事会にて審議する。]
④和歌山新報「ダメ。ゼッタイ。薬物乱用。」企画広告協賛の件  � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [承認]

報告事項 ①2023-2024年度第4回 I.D.M. を6月に開催する。 以上



例会場／ダイワロイネットホテル和歌山　〒640-8156 和歌山市七番丁26-1   TEL（073）435-3333・FAX（073）423-0057
事務局／〒640-8043 和歌山市福町49 和歌山中橋ビル503号室   TEL（073）432-4343・FAX（073）432-4845
会報 ・ 広報 ・ ＩＴ委員会／細川　竜二　　吉増　亨　　西岡　崇

国際ロータリー第2640地区　和歌山東ロータリークラブ　創立／1959年2月23日

例会日
木曜日  12時30分

❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 5月30日（本日） 34名/46名 73.9% 皆さん、出席してください。

■クラブフォーラム「ロータリー情報規定」
� 当クラブ会員　村田　昌之さん

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
フライ・ミー・トゥ・ザ・ムーン(Bart Howard)
星の王子様 (Frederick Loewe)

■クラブフォーラム「地区研修協議会の報告」

■ロータリーソング� 八幡　浩充　ソング副委員長
「和歌山市市歌」
「和歌山東ロータリーの唄」

■クラブ協議会「2023-2024年度各委員会活動報告発表」 5月11日（土） 地区新現社会奉仕委員会 瀬藤啓司、竹中俊行

本日の例会� 6月6日（木） 前回の例会� 5月30日（木）

次回の例会� 6月13日（木） メーキャップ� （敬称略）

田原　久一さん� シンガポールでの世界大会にはお世話になりあ
りがとうございました。

山本　進三さん� シンガポール世界大会へ行ってきました。
� 楽しい旅行でした。
� ありがとうございました。
樫畑　友洋さん� シンガポール国際大会に参加してきました。
� とても良い経験になりました。
� ありがとうございました。
上中　崇司さん� ロータリー国際大会にご参加のメンバーの皆さ

まおつかれ様でした。

島垣　利光さん� 本日もよろしくお願いします。
釣谷　泰介さん� 本日もよろしくお願いします。
佐藤　義記さん� 国際大会に参加させていただきました。
� 参加された皆様お疲れ様でした。
北浦　康臣さん� シンガポール国際大会に行ってきました。
栗本　信行さん� シンガポール国際大会に行ってきました。
� 良い経験をさせて頂きました。
� 本日クラブフォーラムよろしく御願いします。
� 第40回例会宜しく御願いします。

本日の累計…13,000円（計9名9件）　〔お誕生日お祝い…410,000円　奥様花お礼…143,000円　皆出席表彰…60,000円　その他…1,350,000円　累計…1,963,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

和歌山市内9R.C.親睦ゴルフコンペ開催和歌山市内9R.C.親睦ゴルフコンペ開催
2024年4月29日（月・祝）
和歌山カントリー倶楽部 宇治田、片岡　北浦　佐藤参加者（敬称略）

上中、樫畑、北浦、栗本、佐藤、田原、山本参加者（敬称略）

　シンガポールで開催の国際会議に、当クラブから7名参加致しま
した。
　世界中から200以上の国と地域から、コンベンション会場のマリー
ナベイサンズに集結し、私たちは午後の部の開会本会議に出席し
ました。
　午後の部だけで7000名以上が集まり、ハイテンションの司会2
名の挨拶から各国の代表入場（約40分）を含め、本会議は約2時
間ありました。
　英語での会話ですが、ローターリーアプリのチャットが使え、同

時通訳の会話を携帯で確認する事が出来ました。
　開会本会議のタイトル:世界とつながりをわかちあおう�の通り、ロー
タリーの世界規模とつながりを全身で感じることが出来ました。
　本会議開催日の朝は、シンガポールロータリークラブメンバーの
Toshio�Omiyama、Keizo�Fujitake�のお二人とお会いし、名刺交換
と記念撮影を行いました。
　そのあと、シンガポール国際大会日本人親善朝食会に参加し、
RI会長�R.GordonR.Mclnallyのスピーチを聞くことが出来ました。
　シンガポールでの写真をいくつか紹介させて頂きます。

ゴードンRI 会長スピーチ（日本人親善朝食会）

2640地区ナイト

国際大会会場 シンガポール R.C.メンバーと マーライオン公園

「2024年ロータリー国際大会（シンガポール）に参加して」「2024年ロータリー国際大会（シンガポール）に参加して」5月24日～27日

国際奉仕委員長　上中　崇司国際奉仕委員長　上中　崇司


